

OPINIÓN



**José Vidal
Corrales**
Presidente
[CTN 146](#)

Materia prima indispensable

Sobre las infraestructuras, y de ellas, nos desarrollamos y vivimos. Pero las infraestructuras que se construyen en nuestro país viven de los áridos sin que, tal vez, de ello sea consciente la sociedad. Basta recordar que cualquier edificio, carretera, vía de ferrocarril, presa, puerto marítimo, aeropuerto, nave industrial, hospital o escuela no existiría sin el uso de los áridos en su constitución corpórea.

El árido es la principal materia prima que se suministra para la construcción de obras civiles, la edificación, determinados usos industriales y la protección del medio ambiente. En España, el árido es la segunda materia prima que más se consume después del agua. De todo ello, se deriva el importante impacto del uso de los áridos en la creación de las infraestructuras y, como consecuencia, las repercusiones económicas por el efecto multiplicador que conlleva al afectar a otros muchos sectores económicos y sociales que emplean los elementos construidos con la aportación de áridos.

La normalización y estandarización del uso de los áridos es un requisito indispensable para que las obras resultantes tengan la calidad, durabilidad, resistencia, funcionalidad y seguridad que de ellas se espera. Éste es el objetivo principal que está inculcado en los trabajos del comité AEN/CTN 146 y en el que realizan su labor profesionales de los distintos sectores implicados en la fabricación de áridos y la construcción de las obras, tanto del ámbito privado como público. Con ello se persigue fomentar la calidad, competitividad, uso sostenible e innovación del empleo de los áridos en nuestro país dentro del marco común europeo.